
Compte-rendu de la séance du Conseil Municipal du 4/03/2025 

Ouverture de la séance. 

Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint. 

- Absence de Cécile Larramendy 

- Patricia Arangois donne pouvoir à Marie Claire Urruty 

- Manu Duplaceau donne pouvoir à Patxi Lans 

Approbation à l’unanimité de la séance du Conseil Municipal du 28/01/2025. 

Marie Claire Urruty est désignée secrétaire de séance. 

1/ Approbation du plan local d’urbanisme de Saint Jean Pied de Port 

Deux documents sont distribués à chacun : 

- Historique des démarches depuis le 9/01/2002, date à laquelle le Conseil municipal a prescrit l’élaboration 

d’un PLU et 

- Synthèse des observations formulées lors de la consultation des Personnes Publiques Associées, Mission 

Régionale d’autorité environnementale et synthèse des observations formulées pendant l’enquête publique. 

Monsieur le Maire fait la lecture du 1er document puis souligne les modifications apportées au dossier PLU en vue de 

son approbation. 

Maitena Diribarne demande quels sont les changements qui ont été notés pour les futures constructions Ste Eulalie. 

Monsieur le Maire lui répond que la règle de calcul des constructions par rapport au cours d’eau est de 6 mètres au 

lieu de 3. L’emplacement des bâtiments a donc été modifié puisque 20 mètres carrés étaient en PPRI . 

Autre modification : L’Etat veut diminuer le nombre de parcelles constructives route de Caro en raison de 

l’éloignement par rapport au bourg. Seuls les permis en cours restent valides. 

Mattin Etcheverry demande si la zone proche du lycée chemin de la Nasse restera naturelle. 

Monsieur le Maire répond que cette zone fera partie du PLUI et pourra devenir zone d’équipement. 

Isabelle Henry, au nom des 4 élus de Donibane Erne fait lecture d’un écrit collégial qui explique leur non adhésion à 

ce PLU.  Monsieur le Maire fait part de ses divergences de vue sur la prise de parole (pas de carte communale, un seul 

document d’urbanisme au final et une démarche stérile de l’EPFL)                                                                                                                                          

Mise au vote : 

Contre : 4 (Maitena Diribarne, Isabelle Henry, Xabi Larre, Mattin Etcheverry)                                                                 

Abstentions : 0                                                                                                                                                                                                      

Pour : 14  

Voté à la majorité. 

Ci-joint communiqué lu par Isabelle Henry. 

 

2/ Adhésion au service commun de l’instruction des autorisations du droit des sols (CAPB) 

Point remis à plus tard. 

3/ Ouverture d’une ligne de trésorerie : 

Monsieur le Maire expose le financement de la Place Charles de Gaule.  



Les fonds européens d’un montant de 160 000 euros ne seront versés que sur présentation de facture. La mairie devra 

donc avancer cette somme. Pour obtenir une ligne de trésorerie, deux établissements bancaires ont été consultés et 

le choix se porte sur la Caisse d’Epargne. 

Monsieur le Maire demande l’ouverture de cette ligne de trésorerie. 

Mise au vote : 

Contre : 0                                                                                                                                                                                                                                                    

Abstentions : 4 (Maitena Diribarne, Isabelle Henry, Xabi Larre, Mattin Etcheverry)                                                        

Pour : 14                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

Voté à l’unanimité. 

4/ Adhésion à la consultation du CDG64 pour une protection santé complémentaire : 

Voté à l’unanimité. 

5/ Enfouissement des réseaux BT de la Place St Laurent à la chaufferie bois, lié à l’aménagement de la rue du Jai 

Alai : 

Coût estimatif : 17639,70€ à régler sur emprunt à TE64 (ancien SDEPA )                                                                                                                                                   

Pas de subvention.                                                                                                                                                                                               

Voté à l’unanimité. 

6/ Remboursement du cachet du concert de Noël (450€) au Comité d’Animation : 

Voté à l’unanimité. 

7/ Questions diverses : 

- Pôle culturel de la CAPB : Ce projet a été évalué à 12 millions d’euros. Monsieur Etchegaray demande de revoir 

ce projet qui est trop coûteux. 

- Fauteuils cinéma : Des fauteuils ont été récupérés au cinéma Le Royal à Biarritz et l’installation se fera avant 

juin. Le cinéma d’Arudy récupérera une centaine de nos fauteuils encore en bon état. 

- Le 15 mars à 12h, plantation d’un chêne venant de Gernika. Des membres de Gogotik chanteront « Gernikako 

arbola » et 2 danseurs de Garaztarrak exécuteront « Aurresku dantza ». 

Mattin Etcheverry souhaiterait qu’on renomme la Place Charles de Gaulle qui ne correspond plus avec la symbolique 

de l’arbre. Xavier Goenaga ajoute qu’il n’y a pas d’incompabilité. Monsieur le Maire note que l’adressage vient de se 

terminer, difficile de faire des changements aujourd’hui.                                                                                                                   

Mattin Etcheverry fait remarquer aussi que dans le bulletin municipal la place du basque est peu présente. 

Monsieur le Maire souligne que la mairie participe par rapport à la langue en aidant financièrement plusieurs projets 

ainsi aide à Garaztarrak pour leur voyage en Californie et restauration de locaux pour AEK. 

Maitena évoque la démission de Xavier Pierre et s’étonne qu’on ne la signale pas aux administrés. 

- Chantier Centre Bourg : Il devrait se terminer mi- avril. La circulation sera alternée pendant un mois. 

 

 

 

Fin de séance. 

Marie Claire Urruty, secrétaire. 

 

 

 

 


